

Dambach-la-Ville

DNA Très gros chantier en cours sur la chapelle Saint-Sébastien

La chapelle Saint-Sébastien fait actuellement l'objet d'une importante réhabilitation qui devrait, sauf ...



20 juil. 2024



Dambach-la-Ville

DNA Très gros chantier en cours sur la chapelle Saint-Sébastien

La chapelle Saint-Sébastien fait actuellement l'objet d'une importante réhabilitation qui devrait, sauf contretemps, se terminer à la fin de l'année. Les derniers gros travaux remontent à 1962.

P.S. - 20 juil. 2024 à 18:05 - Temps de lecture : 3 min



La chapelle s'est parée d'un échafaudage. Photo Philippe Schuhler

Depuis quelques semaines, habitants, pèlerins et touristes à Dambach-la-Ville ont pu voir la chapelle Saint-Sébastien couverte d'un impressionnant échafaudage. En ce mois de juillet, le clocheton a même été coiffé du drapeau tricolore.

La façade a été entièrement décrépie par une entreprise vosgienne qui procède actuellement à la pose d'un enduit avant un crépissage à la chaux d'ici quelques semaines.

Des premières fouilles archéologiques, lancées par l'Inrap, ont été entreprises au niveau des soubassements. Les résultats sont en cours d'analyse. Ils s'annoncent d'une grande valeur scientifique et historique.

Une seconde campagne de fouilles, imposée à la confrérie...